

Artikel vom 05.10.2023

CSU SEN BV Schwaben

## Gebhard-Glück-Medaille in Gold an Winfried Mayer verliehen



Bild© Sen - von links - BV Schwaben Gottfried Hänsel, der Geehrte Winfried Mayer und der Sen-Landesvorsitzende Franz Mayer

**05.10.2023**

### **Gebhard-Glück-Medaille in Gold an Winfried Mayer verliehen - Mit gestalterischer Kraft und langjährigem Einsatz für die Senioren-Generation**

*Der langjährige Bezirksvorsitzende und Mitglied des Landesvorstands der Senioren-Union der CSU (SEN), Winfried Mayer wurde mit der Gebhard-Glück-Medaille in Gold ausgezeichnet. Bei der Landesversammlung 2023 der Senioren-Union in Garching übergaben der SEN-Landesvorsitzende Franz Mayer und der SEN- Bezirksvorsitzende Gottfried Hänsel die Auszeichnung unter dem anhaltenden Beifall aller Delegierten aus ganz Bayern an den Geehrten.*

„Eine große Ära von 14 Jahren im politischen Leitungsehrenamt endete für Winfried Mayer bei der Bezirksversammlung der SEN Schwaben im Juli 2023. Mit der Verleihung der Gebhard-Glück-

Medaille in Gold wird jetzt Winfried Mayer eine hohe Auszeichnung und Ehre zuteil“ erklärte Gottfried Hänsel, der neue Bezirksvorsitzende der SEN Schwaben in seiner ausführlichen Laudatio. „Mit gestalterischer Kraft konnte Winfried Mayer in dieser langen Zeitepoche für unseren Bezirksverband und die gesamte Senioren-Union in Bayern wirken. Sein politisches ehrenamtliches Arbeiten im Vorstandsteam und im Bezirksverband war geprägt vom offenen Dialog, großer Wertschätzung und vorgelebter Disziplin.“

Hänsel schilderte, dass Winfried Mayer seine Kindheit und Jugend im mittelschwäbischen Ziemetshausen verbrachte und auf dem Weg zum Gymnasium in Krumbach als Busmitfahrerschüler den späterer Bundesfinanzminister Dr. Theo Waigel kennenlernte. „Vor 19 Jahren war Winfried Mayer dann Begründer der Senioren-Union in Mering und hat ununterbrochen Vorstands-Verantwortung getragen, zunächst im Orts-, dann im Kreisverband und 14 Jahren im Bezirksverband Schwaben. Vom Vertrauen auf Bezirksebene gestärkt, erfolgte sein Engagement auf Landesebene, im Landesvorstand und einige Jahre als Stellvertretender Landesvorsitzender“, berichtete Hänsel weiter.

„Mit der Verleihung der Gebhard-Glück-Medaille in Gold ehren wir Winfried Mayer mit der höchsten Auszeichnung, die wir vergeben können. Durch diese Würdigung unterstreichen wir unsere Anerkennung und Respekt für das so engagierte, langjährig politisches Wirken für die Senioren-Union“, unterstrich der SEN-Landesvorsitzende Franz Meyer. „Es freut mich besonders, dass wir nach der Ehrung von Dr. Thomas Goppel im letzten Jahr jetzt Winfried Mayer auszeichnen können. Das Wirken beider steht für unsere Motto: Wir lassen nicht locker!“

## **Die Gebhard-Glück-Medaille**

Der Senioren-Union der CSU ist es ein Anliegen, verdienten Frauen und Männern für ihr herausragendes ehrenamtliches oder bürgerschaftliches Engagement im Einsatz für die ältere Generation zu danken und sie durch eine Auszeichnung zu ehren. Der Landesvorstand der Senioren-Union der CSU hat deshalb 2016 beschlossen, die Gebhard-Glück-Ehrenmedaille in Gold und in Silber zu stiften.

Der vormalige Sozialminister Gebhard Glück war der erste Vorsitzende der im Jahr 1995 gegründeten Senioren-Union der CSU. Daher trägt die Ehrenmedaille seinen Namen. Die Gebhard-Glück-Ehrenmedaille in Gold wird nur vom Landesverband der Senioren-Union vergeben.

Peter Kellner

Lw >